

## Hecho relevante

CaixaBank comunica que su Consejo de Administración, en su sesión del día de hoy, ha acordado, a propuesta de los accionistas Fundación Privada Monte de Piedad y Caja de Ahorros de San Fernando de Huelva, Jerez y Sevilla (Fundación Cajasol), Fundación Bancaria Caja General de Ahorros de Canarias-Fundación Caja Canarias, Caja de Burgos, Fundación Bancaria y Fundación Bancaria Caja Navarra y previo informe de la Comisión de Nombramientos, el nombramiento con el carácter de “dominical” de Fundación Privada Monte de Piedad y Caja de Ahorros de San Fernando de Huelva, Jerez y Sevilla (Fundación Cajasol), como miembro del Consejo de Administración.

Dicho nombramiento se ha acordado por cooptación, para cubrir la vacante producida por el cese de la Fundación de carácter especial Monte San Fernando, al haber sido absorbida por la Fundación Privada Monte de Piedad y Caja de Ahorros de San Fernando de Huelva, Jerez y Sevilla, y hasta que se reúna la próxima Junta General.

Barcelona, 19 de noviembre de 2015.